



Martinique La seule voie : la satisfaction des revendications

Ce 11 octobre, les représentants du gouvernement français ont décrété le couvre-feu en Martinique. Le ministre de l'Intérieur déclare, menaçant : « *On va rétablir l'ordre* ».

Mais qui cherche à provoquer des incidents et pourquoi ?

Il y a quelques semaines le gouvernement avait envoyé sur place une compagnie de CRS, remettant ainsi en cause un accord tacite entre l'État français et le Conseil départemental suite aux exactions policières de décembre 1959.

Le même gouvernement qui refuse de « répondre » aux travailleurs, aux syndicalistes, aux mères de familles qui, depuis des semaines, protestent légitimement contre la vie chère.

Exactement comme hier, en Kanaky (Nouvelle Calédonie), lorsque le gouvernement français a « répondu » aux aspirations démocratiques légitimes du peuple kanak, en envoyant 6 000 soldats.

Le Parti des travailleurs condamne les mesures de répression des autorités françaises.

Il exprime sa solidarité avec le peuple, les travailleurs et les organisations ouvrières et populaires de Martinique qui se mobilisent contre la vie chère.

Il affirme que la seule voie pour retrouver la sérénité, en Martinique comme en Kanaky, c'est la satisfaction de toutes les revendications sociales et démocratiques légitimes des peuples.

Avec le Parti des travailleurs, organisez-vous pour imposer la voie de la démocratie



Nom, prénom :

Adresse :
.....

Code postal :

Ville :

E-mail :

**Bulletin à renvoyer à :
Parti des travailleurs, BP 31 - 93101 Montreuil Cedex**